

## **PROTOKOLL**

der 49. Generalversammlung  
Tag und Zeit Freitag, 4. April 2025, 17.00 Uhr  
Ort APH Frenkenbündten

Traktanden

1. Begrüssung
2. Protokoll der GV vom 5. April 2024
3. Berichte 2024
  - Präsident
  - Wandern/Quartierzmorge/Grillplausch
  - Vereinsreise Zürcher Oberland - Morgarten
  - Persönlichkeiten aus Liestal Ost
  - Krankenbesuche
  - Totenehrungen
4. Jahresrechnung 2024 und Revisorenbericht
5. Erteilung Décharge dem Vorstand
6. Jahresprogramm 2025
7. Voranschlag 2025
8. Wahlen
9. Festsetzung des Jahresbeitrages 2026
10. Website
11. Anträge
12. Verschiedenes

Anwesend Vom Vorstand: R. Heinzelmann, M. Huber, Ch. Reinhard  
H. Grossenbacher, P. Kistler, S. Zuber, W. Spinnler  
Total 71 Mitglieder

Entschuldigt 7 Mitglieder

Vor der Sitzung wurde ein Imbiss (Currygeschnetzeltes mit Reis serviert, der allen gut schmeckte.

Beginn der Generalversammlung um 18.15Uhr

### **1. Begrüssung**

Präsident Roland Heinzelmann begrüßte die Vorstandsmitglieder und die zahlreich erschienenen Mitglieder.

Besonders begrüßte er die beiden Ehrenmitglieder Nora Pugno und Irène Thurnheer, so wie 3 neue Mitglieder

### **2. Protokoll der GV vom 5. April 2024**

./. Wird genehmigt und dem Verfasser verdankt

### 3. Berichte 2024

#### - Jahresbericht des Präsidenten

Der Jahresbericht des Präsidenten liegt in gedruckter Form im Vereinsheft vor. Er betonte das gute Einvernehmen im Vorstand und den Mitgliedern; miteinander unterwegs sein, zuhören und akzeptieren.

#### - Wanderbericht

Peter Kistler liess noch einmal Revue passieren. Es fanden 8 Wanderungen statt, eine wurde total verregnet. Die Wanderlustigen sind in einer WhatsApp Gruppe organisiert

- Das **Quartierzmorge** mundete allen. Vielen Dank den Helfenden und den Spendern.

- Der **Grillplausch** beim Aussichtsturm war gut besucht bei schönstem Wetter.

- **Vereinsreise** 2024: Zürcher Oberland - Morgarten - Aegerisee

Die Reise fand bei schönstem Wetter statt. Die Führungen bei Morgarten waren sehr aufschlussreich und interessant  
Danke an Hannes für die vielfältige Reise.

- **Persönlichkeiten** aus Liestal Ost

Thomas Schweizer stellte in seinem Referat bekannte Personen aus unserem Quartier vor.

- **Krankenbesuche**

Ein grosser Dank an Christine Reinhard. Sie hat 23 Besuche abstaten können. Sie wurde überall freudig begrüsst.

- **Totenehrungen**

Die Versammlung gedachte den 11 Verstorbenen im Jahr 2024

### 4. Jahresrechnung 2024 und Revisorenbericht

Margrit Huber stellte die Jahresrechnung vor. 252 Mitglieder haben Fr. 1'260.00 an Beiträgen und Fr. 4'139.00 an Spenden bezahlt; durchschnittlich Fr. 21.40

38 Inserenten leisteten einen Beitrag von Fr. 2'495.00

Die Mehreinnahmen betragen: Fr. 371.46

./. Die Versammlung genehmigte den Revisorenbericht und die Jahresrechnung.

### 5. Décharge dem Vorstand

Der Kassierin und dem Vorstand wurden einstimmig Décharge erteilt.

## **6. Jahresprogramm 2025**

- Das Zmorge in der Bürgerstube Bubendorf am 22. Juni.
- Der Grillplausch beim Aussichtsturm am 24. Juli.
- Die Vereinsreise führt an den Mummelsee im Schwarzwald am 28. August
- Referat von Lorenz Degen am 6. November im PZ Brunnmatt
- Monatswanderungen im Jahresheft und im Juni-Aussand

## **7. Voranschlag 2025**

- Budgetiert sind Mehrausgaben von Fr. 2'350.00
- ./. Das Budget 2025 wurde einstimmig genehmigt.

## **8. Wahlen:**

keine

## **9. Festsetzung des Jahresbeitrages 2026**

Der Jahresbeitrag bleibt bei Fr. 5.00. Freiwillige Spenden sind willkommen.

## **10. Website**

Hannes Grossenbacher machte auf den Inhalt der Website aufmerksam.  
Es lohnt, sich ab und sich zu informieren über die Aktivitäten des Vereins.

## **11. Anträge**

keine

## **12. Verschiedenes**

- Hannes stellte die Vereinsreise vor: Staufen - Mummelsee im Schwarzwald
- Werner Spinnler orientierte die Versammlung, dass nächstes Jahr ein Jubiläumsjahr ist. Der Vorstand macht sich Gedanken, wie das Jubiläum gefeiert werden könnte.
- Der Präsident dankte Otto Gugelmann für das Verteilen der Vereinshefte.
- Am Schluss der Versammlung dankte der Präsident allen, die am Vereinsgeschehen teilnehmen.
- Er erzählte eine Fabel vom Frosch und dem Tausendfüssler mit dem Fazit: „Oftmals wissen die Füsse besser Bescheid als der Kopf“ (C.G. Jung)

Schluss der Generalversammlung: 19.15 Uhr

Für das Protokoll: Werner Spinnler